

NETTOYAGE-RANGEMENT

NETTOYAGE-RANGEMENT

ATTENTION : Débranchez toujours l'appareil de la prise et le laissez-le refroidir complètement avant de le nettoyer. NE PAS IMMERGER L'APPAREIL DANS L'EAU OU TOUT AUTRE LIQUIDE. Ceci pourrait causer un court circuit ou des blessures corporelles. N'utilisez pas de nettoyeurs abrasifs, des tampons à récurer ou de la laine d'acier pour nettoyer la surface ! Ceci pourrait endommager le revêtement.

- 1. Assurez-vous que le cordon est débranché. Permettez à l'appareil de se refroidir.
- 2. Utilisez un essuie tout pour essuyer l'excès de gras ou de résidus se trouvant sur la surface à grillades. Vous pouvez utiliser une spatule en bois ou en plastique pour gratter ce qui reste de résidus alimentaires. Essuyez la surface avec un linge doux et humide.
- 3. Retirez soigneusement et videz la lèchefrite. Essuyez l'excédant de gras avec des essuie tout. Lavez la lèchefrite dans de l'eau tiède savonneuse. Vous pouvez aussi la mettre au lave vaisselle.
- 4. Utilisez un linge ou une éponge humide pour essuyer l'extérieur de l'unité.
- 5. Ne rangez jamais l'appareil quand il est chaud ou s'il est branché. Débranchez-le toujours pour le laisser refroidir.
- 6. N'enroulez jamais le cordon serré autour de l'appareil. Ne mettez pas de tension sur le cordon aux endroits où il se raccorde a l'appareil car il pourrait s'user et casser.

GOTHAM STEEL® ELECTRIC GRILL ITEM NO. 2053SFE
DISTRIBUTED BY EMSON® NY, NY, 10001 ©2018 EMSON®
ALL RIGHTS RESERVED. MADE IN CHINA.

GOTHAM STEEL® GRIL ÉLECTRIQUE ITEM NO. 2053SFE
DISTRIBUÉ PAR EMSON® NY, NY, 10001 ©2018 EMSON®
TOUS DROITS RÉSERVÉS. FABRIQUÉ EN CHINE.



USER MANUAL
MODE D'EMPLOI

IMPORTANT SAFEGUARDS

IMPORTANT SAFEGUARDS

When using electrical appliances, basic safety precautions should always be followed, including the following:

1. Read all instructions before use.
2. Do not touch hot surfaces, use handles.
3. The appliance must always be positioned horizontally during use.
4. To protect against risk of electric shock, do not immerse cord, plug or unit in water or any other liquid.
5. Close supervision is necessary when the appliance is used by or near children.
6. This appliance can be used by children aged from 8 years and above and persons with reduced physical, sensory or mental capabilities or lack of experience and knowledge if they have been given supervision or instruction concerning use of the appliance in a safe way and understand the hazards involved. Children shall not play with the appliance. Cleaning and user maintenance shall not be made by children unless they are older than 8 and supervised.
7. Unplug unit from outlet when not in use and prior to cleaning. Allow the unit to cool completely before cleaning the appliance.
8. Do not operate the appliance with damaged cord/plug, drip tray or after the appliance malfunctions, or is dropped or damaged in any manner. Return appliance to the nearest authorized service facility for examination and/or repair.
9. The use of accessory attachments not recommended or sold by the appliance manufacturer may cause hazards and is prohibited.
10. Do not use outdoors.
11. Do not let cord hang over edge of a table or counter, or touch hot surfaces.
12. Place the appliance on a leveled heat-resistant surface, away from hot objects and open flames.
13. Do not place it on a surface that could become hot. Do not place on or near a hot gas or electric burner or in a heated oven.
14. Always clean the appliance after each use. Never use abrasive cleaning products, oven cleaners or scrubbing pads for cleaning. The non-stick coating might become damaged.
15. Extreme caution must be used when moving an appliance containing hot oil or other hot liquids.
16. Parts of the appliance become hot during use. Use handle to open/close the appliance. Avoid touching the grilling surface as it becomes very hot.
17. Do not use this appliance for other than its intended use.
18. Ensure that the cord is not hanging over any sharp edges. Keep it away from hot objects and open flames.
19. Do not place cooking utensils on the grilling surface when it is hot, during cooking, keeping warm or reheating.
20. Do not cover any part of the grill with aluminum foil. This will cause the appliance to overheat.
21. Never use the appliance without the drip tray in place. Always fully assemble the appliance prior to plugging in the power outlet. Do not use the appliance if the drip tray is warped or deformed in any way.

 **WARNING: CAUTION HOT SURFACES:** This appliance generates heat and splatter may occur during use. Proper precautions must be taken to prevent the risk of burns, fires, or other injury to persons or damage to property.

CAUTION: This appliance is hot during operation and retains heat for some time after turning off. Always use oven mitts when handling hot materials and allow metal parts to cool before cleaning.

- Position the appliance so that it is never against a wall or in a corner, against curtains or upholstery.
- Do not place anything on top of the appliance while it is operating or while it is hot.
- Do not touch the hot appliance surfaces while the unit is on or while cooling.
- All users of this appliance must read and understand this User's Manual before operating or cleaning this appliance.
- If this appliance begins to malfunction during use, immediately unplug the cord. Do not use or attempt to repair the malfunctioning appliance.
- Do not leave this appliance unattended during use.

PACKAGE CONTENTS / PARTS AND FEATURES

SAVE THESE INSTRUCTIONS

FOR HOUSEHOLD USE ONLY.

No user-serviceable parts inside, contact qualified service personnel.

A short power supply cord is provided to reduce the hazards resulting from entanglement or tripping over long cord.

Do not use extension cord as it can be pulled on by children causing the unit to tip over.

POLARIZED PLUG

This appliance has a polarized plug (one blade is wider than the other). To reduce the risk of electric shock, this plug is intended to fit into a polarized outlet only one way. If the plug does not fit fully into the outlet, reverse the plug. If it still does not fit, contact a qualified electrician. Do not attempt to modify the plug in any way.

BEFORE FIRST USE

Unpack the unit and remove all packaging materials. Before using the unit for the first time, wipe the outside of the unit with a clean damp cloth to remove any dust from shipping, dry it thoroughly. Wipe the grilling surface and drip tray. Refer to p. 3 for complete cleaning instructions.

WARNING: Do not immerse the unit, cord, and plug in water or any other liquid. Do not use abrasive cleansers.



1. **Easy Grip Handle** – allows for easy handling/moving of grill unit.
2. **Non-Stick Grilling Surface** – perfect for meat, chicken, fish and vegetables.
3. **Indicator Lights** – maintain perfect cooking temperature.
4. **Drip Tray** – collects extra drippings/grease from grilling high fat foods.

USAGE - SUGGESTED COOKING TIMES - CLEANING - STORAGE

CAUTION: Use caution when cooking. The appliance must always be positioned horizontally during use. Hot oil, grease or juices may splatter when grilling. Do not touch any hot surfaces. Do not attempt to cut food on the grilling surface during the cooking process.
NOTE: Before cooking food for the first time, operate the appliance without food in order to burn off residue on the grilling surface. You may notice slight odor and/or smoke coming off the grilling surface (first use only). This is normal and will go away in a few minutes.

1. Make sure the appliance is clean and dry. Place the appliance on a leveled heat-resistant surface, away from hot objects and open flames. Position the drip tray under the unit at the edge of grill plate.
2. With the unit in closed position, plug the appliance into a power outlet. The red light will turn on indicating that the power is ON and the unit is heating up.
3. While the unit is pre-heating, prepare your food.
4. Once the unit is pre-heated and ready to use (after about 3-5 minutes) the green light will come on. You can now place the food on the grilling surface.
5. Using the handle only, open the unit. Place desired food onto the bottom grilling surface. If layering foods, make sure not to make it too thick. Close the unit. **Caution: If there is too much food placed on the grilling surface, it will not be possible to close the appliance. Take some food off. Never use force to close the appliance.**
6. Keep your hands away from the unit as steam may escape from between the closed unit. During cooking, the light will cycle ON and OFF while the thermostat keeps the unit at the right temperature.
7. After approx. 3-5 minutes, open the unit using the handle to check on the food. If the food is ready, remove the food using a flat wooden or plastic spatula. If the food requires additional cooking, close the unit and continue cooking the food for an additional 1 minute. Use 1 minute increments when adding cooking time for best results.
8. Close the unit to preserve the heat until you are ready for more food. Wait for both lights to come on again to place additional foods. Repeat the cooking process as described above.
9. Make sure to empty the drip tray if cooking additional foods. Exercise caution when emptying the drip tray as the contents may be hot.
10. Once done using the unit always make sure to unplug it immediately. Allow sufficient time for the unit to cool. Refer to cleaning instructions.

SUGGESTED COOKING TIMES

Use the cooking times for reference only when using the grill.

For best results, always remember to pre-heat the grill, so it is hot. This will help to seal in all of the natural juices.

Panini/Grilled Sandwiches	2-4 min	Hot Dogs	3-5 min
Stuffed Sandwiches	2-3 min	Fish filets (½ inch thick)	3-5 min
Boneless chicken breasts (½ inch thick)		Shrimp	3-5 min
5-7 min (until no longer pink inside)		Vegetables	3-5 min
Hamburger (4-6 oz patties)	3-5 min		

CLEANING - STORAGE

CAUTION: Always unplug from electrical outlet and allow to cool completely before cleaning. DO NOT IMMERSE THE APPLIANCE IN WATER OR ANY OTHER LIQUID. This may cause electrical shortage and bodily harm. Do not use abrasive cleaners, scouring pads or steel wool to clean the surface! It may damage the coating.

1. Make sure the power cord is unplugged. Let the unit cool completely.
2. Use paper towels to wipe off any excess grease or residue left on the grilling surface. You may use wooden or plastic spatula to scrape off any remaining food residue. Wipe the surface clean with a soft, damp cloth.
3. Carefully remove and empty the drip tray. Wipe the extra grease with paper towels. Wash the drip tray in warm, soapy water. You may also place it in the dishwasher.
4. Use a damp cloth or sponge to wipe the outside of the unit.
5. Never store the unit while it is hot or still plugged in. Always unplug unit and allow to cool.
6. Never wrap cord tightly around appliance. Do not put any stress on cord where it connects to the unit, as this could cause cord to fray and break.

SAUVEGARDES IMPORTANTES

SAUVEGARDES IMPORTANTES

Avant d'utiliser cet appareil électrique, vous devez toujours prendre certaines précautions :

1. Lisez toutes les instructions avant d'utiliser l'appareil.
2. Ne touchez pas aux surfaces chaudes, utilisez des poignées.
3. L'appareil doit toujours être placé en position horizontale pendant son utilisation.
4. Pour vous protéger contre les chocs électriques n'immergez pas le cordon ni la prise électrique ni l'appareil dans de l'eau ou tout autre liquide.
5. Une surveillance constante est nécessaire lorsqu'un appareil est utilisé près des enfants.
6. Cet appareil peut être utilisé par les enfants de plus de 8 ans et les personnes avec capacité physiques, sensorielles ou mentales réduites ou celles qui sont inexpérimentées si elles sont supervisées et ont été renseignés sur l'usage de l'appareil avec sécurité et si elles comprennent les dangers. Les enfants ne doivent pas jouer avec cet appareil. Le nettoyage et l'entretien régulier ne doit pas être fait par des enfants de moins de 8 ans et ils doivent être supervisés.
7. Débranchez l'appareil lorsqu'il n'est pas en usage et avant de le nettoyer. Permettez à l'appareil de refroidir complètement avant de le nettoyer.
8. N'opérez pas un appareil dont le cordon ou la prise sont endommagés ni si l'appareil ne fonctionne pas bien, ni s'il est échappé ou endommagé de quelque façon Rapportez l'appareil au point de service le plus près pour qu'il soit examiné, ou réparé.
9. L'usage d'accessoires non recommandés et non vendus du fabricant pourrait posé un danger. C'est donc prohibé.
10. N'utilisez pas à l'extérieur.
11. Ne laissez pas pendre le cordon électrique d'une table ou d'un comptoir, ni être en contact de surfaces chaudes.
12. Placez l'appareil sur une surface plane et à niveau et éloigné d'objets chauds et de flammes ouvertes.
13. Ne placez pas sur une surface qui pourrait devenir chaude. Ne placez pas l'appareil sur ou près d'un élément au gaz ou électrique ni dans un four qui chauffe.
14. Nettoyez toujours l'appareil après l'avoir utilisé. N'utilisez jamais des produits de nettoyage abrasifs, des nettoyeurs pour fours ou des tampons à récurer pour nettoyer l'appareil. Ceci pourrait endommager le revêtement anti adhésif.
15. Une extrême prudence doit être prise lorsque vous déplacez un appareil contenant de l'huile chaude ou tout autre liquide chaud.
16. Certaines pièces de l'appareil deviennent chaudes pendant son fonctionnement. Utilisez la poignée pour ouvrir ou fermer l'appareil. Évitez de toucher la surface à grillade car elle devient très chaude.
17. N'opérez pas l'appareil pour autre usage que celui intentionné.
18. Assurez-vous que le cordon électrique ne soit pas suspendu sur des bords coupants. Tenez-le éloigné des objets chauds et des flammes ouvertes.
19. Ne placez pas d'ustensiles sur la plaque à grillades lorsqu'elle est chaude en mode réchauffement ou en train de chauffer.
20. Ne couvrez aucune partie du gril de papier d'aluminium. Ceci causerait l'appareil de surchauffer.
21. N'utilisez jamais l'appareil sans sa lèchefrite en place. Assemblez toujours l'appareil complètement avant de le brancher. N'utilisez pas pas l'appareil si la lèchefrite est endommagée ou déformée de quelque façon.

 **ATTENTION : ATTENTION : SURFACES CHAUDES** Cet appareil génère de la chaleur et il peut y avoir des éclaboussures pendant l'utilisation. Des précautions adéquates doivent être prises pour prévenir le risque de brûlures, d'incendie ou autre blessure ou dommage à la propriété.

ATTENTION : Cet appareil est chaud durant l'usage et continue à être chaud un certain temps une fois qu'il est éteint. Portez toujours des gants de cuisine lorsque vous manipulez des matériaux chauds et laissez les parties de métal refroidir avant le nettoyage.

- Positionnez l'appareil pour qu'il ne soit jamais contre le mur ou dans un coin, ni contre les rideaux ou autres tissus.
- Ne déposez rien sur l'appareil lorsqu'il est en marche ni lorsqu'il est chaud.
- Ne touchez pas aux surfaces chaudes de l'appareil lorsqu'il est allumé ou en train de refroidir.
- Tout usager de cet appareil doit lire et comprendre le Mode D'emploi avant de l'opérer ou de le nettoyer.
- Si l'appareil arrête de fonctionner durant l'usage, débranchez-le immédiatement. N'utilisez pas l'appareil et n'essayez pas de le réparer s'il ne fonctionne pas.
- Ne laissez pas cet appareil sans surveillance lorsqu'il est en marche.

CONSERVEZ CES INSTRUCTIONS.
POUR USAGE DOMESTIQUE SEULEMENT.

Les pièces de cet appareil ne peuvent pas être réparées par l'usager ; contactez un technicien de service qualifié. Nous fournissons un cordon électrique qui est court pour réduire le danger de s'entortiller ou de trébucher sur un cordon plus long. N'utilisez pas d'extensions car celles-ci peuvent être tiré par des enfants, causant l'unité de basculer.

PRISE POLARISÉE

Cet appareil a une fiche polarisée (une des lames est plus large que l'autre). Pour réduire le risque de choc électrique, cette prise ne pourra entrer que d'une façon dans une prise de courant. Si vous voyez que la prise n'entre pas bien dans la prise de courant, inversez-la. Si toutefois vous ne réussissez pas, contactez un électricien qualifié. N'essayez pas de modifier la prise d'aucune façon.

AVANT LA PREMIÈRE UTILISATION.

Déballez l'appareil et enlevez tout le matériel d'emballage. Avant d'utiliser l'unité pour la première fois, essuyez l'extérieur avec un linge propre et humide pour y enlever la poussière venant du transport. Essuyez la plaque de grillade et la lèchefrite. Référez-vous à la page 3 pour les instructions complètes de nettoyage.

ATTENTION : N'immergez pas l'appareil, ni le cordon électrique ou la prise dans de l'eau ou quelque autre liquide. N'utilisez pas de nettoyeurs abrasifs.



- 1. Poignée à prise facile et froide au toucher – facilite la manipulation/le déplacement du gril.
- 2. Plaque à grillades anti adhésive – Parfait pour préparer la viande, le poulet, le poisson et les légumes.
- 3. Lumières pilotes – Pour maintenir une température de cuisson parfaite.
- 4. Lèchefrite – Reçoit les jus/la graisse venant du grillage d'aliments gras.

ATTENTION : Soyez prudent pendant la cuisson. L'appareil doit toujours être placé en position horizontale pendant son utilisation. L'huile chaude, la graisse ou les jus pourraient éclabousser pendant la grillade. Ne touchez pas les surfaces chaudes. N'essayez pas de couper les aliments sur le gril pendant leur cuisson. NOTEZ : Avant de préparer des aliments pour la première fois, opérez l'appareil sans nourriture pour bruler les résidus qui peuvent se trouver sur la surface du gril. Vous pourriez remarquer une certaine odeur et/ou de la fumée sortant de la surface de grillage (première utilisation seulement). Ceci est normal et ne durera que quelques minutes.

- 1. Assurez-vous que l'appareil soit propre et sec avant usage. Placez l'appareil sur une surface plane et à niveau et éloigné d'objets chauds et de flammes ouvertes. Positionnez la lèchefrite sous l'unité sur le bord de la plaque à grillage.
- 2. L'appareil fermé, branchez-le dans la prise électrique. La lumière rouge s'allumera ce qui indique que l'appareil est ALLUMÉ et qu'il se réchauffe.
- 3. Pendant que l'appareil se réchauffe, préparez vos aliments.
- 4. Une fois l'appareil réchauffé et prêt à être utilisé (après à peu près 3-5 minutes) la lumière verte s'allumera. Vous pouvez alors placer les aliments sur la surface à grillade.
- 5. En utilisant la poignée, ouvrez l'appareil. Placez les aliments au fond de la surface à grillade. Si vous préparez des aliments en plusieurs couches, assurez-vous que ce ne soit pas trop épais. Fermez l'appareil. Attention : Si il y a trop d'aliments sur la surface à grillade, vous ne pourrez pas fermer l'appareil. Retirez des aliments, Ne forcez jamais pour fermer l'appareil.
- 6. Prenez garde et tenez vos mains éloignées de l'appareil puisque de la vapeur chaude pourrait s'échapper . Pendant la cuisson le pilote s'allumera et s'éteindra alternativement. C'est le thermostat qui maintient la bonne température.
- 7. Après à peu près 3-5 minutes, ouvrez l'appareil en utilisant la poignée pour vérifier les aliments. Si les aliments sont prêts, retirez-les en utilisant une spatule en bois ou en plastique. Si les aliments requièrent plus de cuisson, fermez l'appareil et continuez à cuire pour encore 1 minute. Pour obtenir des résultats optimaux, poursuivez la cuisson en intervalles de 1 minute.
- 8. Fermez le couvercle pour conserver la chaleur en attendant de placer d'autres aliments. Attendez que les deux pilotes soient allumés avant de placer d'autres aliments. Répétez la même procédure de cuisson telle que décrite ci-dessus.
- 9. Assurez-vous de bien vider la lèchefrite avant de cuire d'autres aliments. Soyez prudent en vidant la lèchefrite, le contenu pourrait être chaud.
- 10. Une fois terminé avec l'appareil, assurez-vous de l'éteindre immédiatement. Laissez assez de temps à l'unité pour refroidir. Référez-vous aux instructions de nettoyage.

SUGGESTIONS POUR LE TEMPS DE CUISSON

Utilisez le tableau suivant comme référence seulement en utilisant le gril.

Pour de meilleurs résultats, rappelez-vous toujours de préchauffer le gril pour qu'il soit chaud. Ceci aidera à enfermer les jus naturels.

Panini/Sandwichs grillés	2-4 min	Hot Dogs	3-5 min
Pains fourrés	2-3 min	Filets de poisson (½ pouce d'épaisseur)	3-5 min
Poitrines de poulet désossées (½ pouce d'épaisseur)	5-7 min (l'intérieur ne doit plus être rosé)	Crevettes	3-5 min
Hamburger (4 boulettes 6 oz)	3-5 min	Légumes	3-5 min